



Aprueban construcción de nueva Unidad de Diálisis en Hospital Clínico de la UA

SALUD. *Iniciativa considera 12 sillones en su capacidad máxima, lo que permitirá atender a 72 pacientes.*

Una importante noticia recibió el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) por parte del Consejo Regional de Antofagasta (CORE), al aprobar la construcción de una Unidad de Diálisis en sus dependencias. La iniciativa, que tiene

una inversión de 1.600 millones de pesos, busca mejorar el acceso, la oportunidad y la calidad de atención de las y los pacientes que requieren tratamiento de diálisis en la región.

Cabe destacar que la prevalencia de la Enfermedad Renal Crónica (ERC) en Chile, alcanza

al 3% de la población general y al 12% de los adultos bajo control cardiovascular en la Atención Primaria de Salud, según cifras del Ministerio de Salud de Chile.

Actualmente, la región cuenta con cinco unidades de diálisis en hospitales públicos que atienden a 175 pacientes y

siete centros privados que brindan atención a 427 pacientes. Esta situación ha generado un aumento en la demanda de servicios, provocando demoras en el inicio de tratamientos, complicaciones en el manejo temprano de la enfermedad, y el riesgo de trasladar a los pacientes a otras ciudades, entre otros.

La futura Unidad de Diálisis, contará con 12 sillones en su capacidad máxima, lo que



EL PROYECTO SERÁ FINANCIADO CON RECURSOS DEL GORE.

permitirá atender a 72 pacientes, mientras que su construcción, incluirá una remodelación completa y el cumplimiento de las normativas actuales, garantizando una infraestructura moderna y ade-

cuada para las necesidades de la comunidad.

Este proyecto permitirá traer a la región máquinas de diálisis con nueva tecnología que no está aún disponible en la zona.